

„Es hat mich sehr gefreut, dass wir heute bei der Kreishandwerkerschaft Lahn-Dill den Startschuss für das Projekt GenerationenWerkstatt geben konnten. Die Kreishandwerkerschaft Lahn-Dill ist die erste, die in Hessen das Projekt GenerationenWerkstatt durchführt.“

Dr. Ulrich Kuther, Bevollmächtigter der Geschäftsführung,
"hessenstiftung-familie hat zukunft", Bensheim

Das Feuer weitergeben! Den generationenübergreifenden Effekt nutzen

Save the Date

Am Dienstag, den 12.12.2017, findet in Melle eine Veranstaltung mit dem ehemaligen Bremer Bürgermeister Dr. Henning Scherf statt. Scherf unterstützt die „GenerationenWerkstatt“ und möchte besonders die Un-Ruheständler motivieren aktiv bei dem Projekt mitzumachen.

Sein Vortragsthema: "Mehr Leben - Warum Jung und Alt zusammengehören" ist auch der Titel seines gleichnamigen Buches.

Nach dem Impulsvortrag bittet Henning Scherf um eine rege Diskussion.

Dienstag, den 12. Dezember 2017, um 18.00 Uhr

in den Räumlichkeiten der Firma Solarlux

Industriepark 1, 49324 Melle



Dr. Henning Scherf
Bürgermeister a. D.
von Bremen

Die nächsten „GenerationenWerkstätten“

- **RAS Orthopädietechnik, Melle:** Fünf Schüler der Ratschule Melle werden mit ihrem Betreuer aus der Orthopädietechnik berufsspezifische Werkstücke aus unterschiedlichen Materialien und Fertigungsverfahren entwickeln. Auftakt bei der Firma RAS war am 07.08.2017.
- **emt automation, Wallenhorst:** Vier Schüler des Gymnasiums Bramsche stellen mit ihrem Betreuer ein Schul-Logo im Metallrahmen mit umweltfreundlicher Beleuchtung her. Die Auftaktveranstaltung fand am 08.08.2017 statt.
- **Anton Meyer Bauunternehmen, Neuenhaus:** Vier Schüler der Wilhelm-Staehle-Schule Neuenhaus bauen mit ihrem Betreuer eine Sitzbank für das Bootshaus der Schüler-Ruder-AG. Der Auftakt bei Anton Meyer fand mit dem Autohaus Hindriks und Neuenhauser Maschinenbau am 08.08.2017 statt.
- **Neuenhauser Maschinenbau:** Vier Schüler der Wilhelm-Staehle-Schule Neuenhaus stellen mit ihrem Betreuer Aufhängungen für Ruderboote am Bootshaus der Schüler-Ruder-AG her. Der gemeinsame Auftakt fand am 08.08.2017 bei Anton Meyer statt.
- **Autohaus Hindriks, Neuenhaus:** Fünf Schüler der Wilhelm-Staehle-Schule Neuenhaus dürfen mit ihrem Betreuer einen Opel Corsa zu ihrem Traumauto umbauen. Der gemeinsame Auftakt fand am 08.08.2017 bei Anton Meyer statt.
- **Boymann Garten- u. Landschaftsbau, Glandorf:** Vier Schüler des Gymnasiums Bad Iburg fertigen mit ihrem Betreuer ein bleibendes Kunstobjekt mit dem Namen „Durchblick-GBI“ für den Pausenhof der Schule an. Der Auftakt bei der Firma Boymann war am 09.08.2017.
- **Lietmann Maschinenbau u. Dälken Werkstatt, Glandorf:** Fünf Schüler der Ludwig-Windthorst-Schule Glandorf bauen mit ihren Betreuern eine „Mitfahrbank“, um von einem Ortsteil in den Ortskern pendeln zu können. Der gemeinsame Auftakt fand am 09.08.2017 im Hause Lietmann statt.
- **Wigger Innenausbau, Wilsum:** Jeder der drei Schüler der Oberschule Uelsen baut mit dem Betreuer der Gruppe nach einer Skizze sein eigenes Möbelstück. Der Auftakt fand am 11.08.2017 statt.
- **Huning Maschinenbau, Melle:** Fünf Schüler der IGS Melle bauen in Abstimmung mit der GW-Teledoor unter Anleitung ihres Betreuers eine Design-Sitzbank aus Edelstahl. Der Auftakt bei Firma Huning fand am 16.08.2017 statt.
- **Teledoor Isoliertechnik, Wellingholzhausen:** Sechs Schüler der IGS Melle bauen mit ihrem Betreuer in Abstimmung mit der GW-Huning und der IGS eine Sitzkombination für das Schulfoyer. Der Auftakt bei Teledoor war am 17.08.2017.